



Sociedad de Bomberos Voluntarios Pergamino
Castelli 1231, (B2700CPM) Pergamino, Argentina
TEL: +54 02477 438000 | N° de emergencia: 100

CARTA ABIERTA DE LA COMISIÓN DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD DE BOMBEROS VOLUNTARIOS DE PERGAMINO

Sr. Intendente Municipal Javier Martínez: ya no se preocupe por Bomberos.

En un análisis reciente de su gestión se tomó el tiempo y el trabajo de sugerir cambios en la conducción de nuestra entidad. Y se apoyó en datos falsos: Ud. no es “el primer” intendente que dio apoyo económico a nuestro Cuartel, ni atravesamos falta de apoyo social. Por el contrario Ud. quitó personal municipal del servicio que daba a Bomberos. Tuvimos el apoyo de 15.000 ciudadanos (firmas para peticionarle a Ud. la ayuda) en menos de un mes, y se venden anualmente 10.000 rifas en nuestro beneficio. Y, en cuanto a las necesidades a atender; parece caprichoso de su parte tener claras las dificultades para comprar medicamentos y no entender el elevadísimo costo de reposición de cada equipo importado necesario para nuestro personal voluntario. Pero no hay peor ciego que el que no quiere ver ni peor sordo que el que no quiere oír. Entonces, en su faz personal, continúe con sus confusiones si no ha tenido tiempo o predisposición para analizar los antecedentes que se han puesto a su vista en reiteradas oportunidades. Pero en su faz pública, evite decir mentiras a los medios. Justamente, porque Ud. ya fijó su posición, hoy no estamos solicitándole nada: existe una Comisión del Concejo Deliberante que se ocupa de nuestras peticiones; confiamos en la división de poderes que rige nuestra República para que cada uno de los Sres. Concejales trabajen a conciencia. Ud. seguramente tiene muchas cuestiones propias del Poder Ejecutivo de las que ocuparse. No es parte de sus funciones pretender inmiscuirse en una entidad autónoma, que responde de acuerdo a su constitución a los controles federativos, a Personas jurídicas y a Defensa Civil. Ya que no quiere sumar, evite restar. Y para el hipotético caso de que sean ciertas las versiones de que estaría buscando gente para actuar como interventores de nuestra entidad, esperamos pueda reflexionar y evitar poner a Pergamino en el escarnio público que implicaría que un dirigente de su talla pretenda arbitraria y autoritariamente modificar decisiones en las que no tiene competencia. Nuestra dirigencia actual está legítimamente designada por los socios activos de la SBVP: cuando Ud. agrade gratuitamente nuestro trabajo, está faltándole el respeto a cada uno de los hombres y mujeres que cumplen toda la normativa bomberil, ceden gratuita y voluntariamente su tiempo y arriesgan sus vidas en cada siniestro al que concurren. Por último, hacemos saber a toda la opinión pública, que desde esta Comisión Directiva se ha resuelto que ésta sea la última respuesta a manifestaciones públicas del Sr. Intendente actual. Estaremos ocupados dirigiendo la entidad, para que se siga dando asistencia a cada siniestro que ocurra en nuestra ciudad, en condiciones de seguridad para nuestros bomberos a quienes manifestamos nuestro agradecimiento y resaltamos el valor de sus acciones.